

Hoja informativa: agosto 2024

El número de personas afiliadas a la Seguridad Social desciende a 21.189.402 en el mes de agosto, descontando estacionalidad y efecto calendario. La afiliación diaria ha superado los 21,3 millones de afiliados durante todo el periodo.

Los datos desagregados por sexo reflejan para las mujeres un descenso de 98.766 afiliadas respecto al mes de agosto. De esta forma, las mujeres representan el 46,97% de afiliaciones con 9.952.386. Por su parte, el total de hombres afiliados desciende a 11.236.975 lo que representa el 53,03% del total. En su caso la afiliación desciende en 94.939 hombres respecto el mes de agosto.



En términos interanuales, la afiliación de las mujeres crece más (2,7%) que la afiliación de los hombres (2%). A pesar de este dato positivo en cuanto al empleo de mujeres, la brecha de género aumenta en 7 centésimas respecto al mes anterior, alcanzando el 6,06%.

La distribución por sectores muestra, respecto al mes anterior, una disminución general de personas afiliadas como consecuencia del fin de temporada. Por el contrario, se reflejan pequeños aumentos de afiliación en el sector de Actividades Sanitarias y Servicios Sociales (+0,87%) y en hostelería. Respecto al año anterior, la mayoría de los sectores aumenta la afiliación. Destaca el aumento en Educación (+14,5), Actividades Sanitarias y Servicios Sociales (+3,9%), Hostelería (+3,75%) y Comercio (+1,96%).

Respecto a la tipología de los contratos, en términos interanuales los contratos indefinidos a tiempo completo crecen más que los contratos a tiempo parcial (356.397 y 89.423 respectivamente). Observando los datos desagregados, de los 1.040.159 firmados, el 37,47% son de carácter indefinido. Segregando los datos por sexo se observa que el 60% de estos contratos son atribuidos a hombres, padeciendo las mujeres mayor porcentaje de temporalidad.